第3の躍進へ・中国ブロック活動交流ニュース

中国ブロック

発行/日本共産党国会議員団中国ブロック事務所 〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 14/4/28 NO. 37 TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36. tiki. ne. jp

山口市・萩市で議席増、津和野町では新旧交代

4月27日投票でたたかわれた山口県山口市、萩市の市議会議員選挙では、それぞれ1議席増を勝ち取りました。さらに島根県津和野町で新旧交代を成功させて議席を確保しました。また、岡山県矢掛町でも現有1議席を確保しました。

中国ブロックでは、5月には岡山県備前市と島根県江津市、6月には鳥取県米子市で選挙がたたかわれます。「第3の躍進へ」「来年のいっせい選挙勝利へ」、中間選挙を一つ一つ勝利していきましょう。

米軍機低空飛行による土蔵倒壊問題で防衛省交渉



23 日、米軍機の低空飛行による土蔵 倒壊問題について、「米軍機低空飛行反 対・土蔵倒壊の責任を求める県北連絡 会議」の皆さんが上京し、防衛省への 申し入れを行いました。

土蔵倒壊の被害者である井口さん夫婦をはじめ末永弘之市議らに、仁比聡平参議院議員、中国ブロックの石村智子さんが同行しました。(写真)

井口さんらの必死の訴えに対しても、 防衛省は、今回も「米軍の言い分」を

そのまま繰り返すだけでした。

2月6日の参議院予算委員会の仁比議員の質問に対し、防衛大臣は「高度などは専門家の間で議論すべき」と答弁しています。その「大臣答弁を厳守せよ」の声を上げていくことが求められています。

岡山市議団「若者の働き方アンケート調査報告」がまとまる

岡山市議団は、取り組んできた「若者の働き方アンケート」に関して、この間回収した 243 人の調査結果をまとめました。

その中には、「賃金が安い」「休暇が取れない」「仕事がきつい」「労働時間が長い」「人間関係で悩んでいる」・・・などの切々とした訴えが記入されています。

「あなたの会社のイメージは何色?」の問いへの答えに「ブラック」が 22 人、「黒に近いグレー」が 33 人、「グレー」が 53 人で、半分近くの人が「ブラックかそれに近い」と答えています。

岡山市議団は、こうした調査結果を力に若者の雇用問題の取組みを強める予定です。

【にひっとトークfrom国会815・IV】をブロックHPにアップしています